

ALUMNO(A): Aguilar Villar Luis Enrique

DOCENTE: Jorge David Oribe Calderón

MATERIA: Historia de la arquitectura mexicana

ACTIVIDAD: 1

CUATRIMESTRE: 3er Cuatrimestre

GRUPO: LAR04EMC0121-A

LUGAR Y FECHA: Comitán de Domínguez, chis. 09/06/22

| Unidad 2 ARTE | La Arquitectura en Papel. Hoy, un dibujo se califica por su potencial operativo, por las transformaciones a las que puede someterse y que, a su vez, puede generar. |
|------------------|--|
| | La década de los ochenta se caracterizó por la explosión mediática de la arquitectura mexicana contemporánea tras el galardón del Premio Pritzker otorgado a Luis Barragán en 1980. |
| | Arquitectura de Fin de Siglo. Los años noventa iniciaron con la creación de la revista Arquitectura, dirigida por Isaac Broid, en colaboración con Alberto Kalach, Enrique Norten, Luis Vicente Flores y Humberto Ricalde. |
| | Utopías. Construir el Palacio Legislativo para el régimen de Porfirio Díaz durante los primeros años del siglo, a los planes para reutilizar su estructura inconclusa tras la Revolución por parte del austriaco Adolf Loos. Esta sección indaga las nuevas formas de mirar aportadas por los fotógrafos Una Nueva Mirada. Tono Legislativo para el régimen de Porfirio Díaz durante los primeros años del siglo x a la Revolución por parte del austriaco Adolf Loos. Esta sección indaga las nuevas formas de mirar aportadas por los fotógrafos del siglo x y su repercusión en el campo de la |
| | Pintura y Escultura. Buena parte de los cambios principales que se han dado en la arquitectura son producto de exploraciones que iniciaron en el campo del arte. |

| | Diseño y Ciudad. La arquitectura abarca el diseño a distintas escalas; contempla la creación de objetos, edificios y ciudades. |
|-----------------|---|
| Unidad 2 — ARTE | Arquitectura Impresa. La arquitectura del siglo XX en México podría contarse fundamentalmente a través de un puñado de libros clave. |
| | La Construcción de una Mirada. El primer libro sobre la arquitectura moderna en México, publicado paradójicamente en el extranjero, fue en realidad una revista. |
| | Arquitectura y Revistas. La historia de la arquitectura del siglo XX en México podría contarse no a partir de las publicaciones. |
| | Arquitectura Escrita. La arquitectura se construye a través de la teoría. la arquitectura es materia vuelta forma y forma vuelta pensamiento. Además de advertir lo que no está presente en un edificio, la teoría pone en juego las ideas que después quedarán implícitas en las obras. |